

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)



Stufenleiter Cihan Olgun (rechts) und Klassenlehrerin Miriam Allgäuer (daneben) freuen sich mit den Referenten über den gelungenen Zukunftstag an der Hessenwaldschule.

Weiterstadt (Lör) Keine Ahnung von Miete, Steuern und Versicherungen? Das betrifft rund 80 Prozent der Schülerinnen und Schüler in Deutschland. Hessenwaldschüler werden seit Jahren mit Unterstützung der Initiative für wirtschaftliche Jugendbildung e.V. (IWJB) gezielt auf diese Themen vorbereitet.

Aktuell hat Lehrerin Miriam Treutz die Experten der Kasseler Initiative an die Wolfsgartenallee geholt. Immobilienprofi Dirk Stumpf, Finanzexpertin Carina Neu, Steuerfachmann Heiko Mischlich und Versicherungs crack Jürgen Merz bereiteten die Neuntklässler auf das Leben nach der Schule vor.

„Habt ihr euch schon mal gefragt, wie ihr eure erste Steuererklärung macht oder was ihr bei einer Wohnungsbesichtigung beachten solltet?“ Fragen wie diese wurden in vier Workshops beantwortet. Die Profis vermittelten den Hessenwaldschülern Grundlagen in den Bereichen Finanzen, Wohnen, Steuern und Krankenversicherung.

Die Initiative für wirtschaftliche Jugendbildung e.V. wurde 2017 von den Kasseler Schülersprechern Juri Galkin und Lorenzo Wienecke ins Leben gerufen. Seit 2021 ist die Organisation eine gemeinnützige GmbH. Unterstützt wird sie unter anderem vom Hessischen Kultusministerium.

Die Hessenwaldschülerinnen und -schüler nutzten die Gelegenheit ausgiebig, Fragen zu stellen und die Workshopleiter blieben keine Antwort schuldig. „Cool, interessant und sinnvoll“, fanden die Schülerinnen und Schüler das Projekt. Ein gelungener Einstieg!

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=678&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)